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本报讯 1月 23日，潮河办事处
召开 2018年度述职述廉评议大会。
会上，办事处党工委书记蒲瑞要求，
2018年全办上下精诚团结、上下一
心，各项工作都取得了新的成绩，
“双十工程”进展顺利，环境综合整
治成效斐然，土地卫片执法大刀阔
斧，违法建设查处捷报频传，市场外
迁如期完成，村“两委”换届选举和
农村集体经济股份制改革、村改居
两项改革圆满完成，党风廉政建设

扎实开展，社会大局持续稳定。
在新的一年，务必补齐短板、迎

头赶上。围绕大局、瞄准目标，科学
谋划2019年工作。春节将至，下一步
要做好消防安全工作，尤其是司赵、
耿庄、弓马庄临时安置区，认真排查
隐患，杜绝大功率电器长时间使
用。瑞锦小区要切实做好节日期间
消防安全工作，严禁电动车上楼充
电，办事处全域范围内节假日期间禁
止燃放烟花爆竹；要更加重视环境综
合整治工作，加大清扫保洁频次，维
持良好市容市貌；各村要组织开展积
极向上、健康文明的文化艺术活动，
丰富群众的节日生活；各村、各站所
要切实做好节日期间的值班工作，
务必保证节假日期间信息的上传下
达；要在满足环保“8个 100%”要求的
前提下，加快重点项目的清表清障及
土方清运工作，为来年项目建设奠定
坚实基础。
记者 王赛华 文/图

区财政局
召开全区政府
采购工作会议

本报讯 1月 18日，经开区财政
局召开全区政府采购工作会议。会
议回顾了经开区政府采购 2018年的
工作成绩，分析了现存问题和面临的
新形势、新任务，并就 2019年政府采
购工作做了全面部署。为深入贯彻
“放管服”改革要求，强化采购人主体
责任，根据《郑州市财政局关于转发<
河南省财政厅关于进一步优化政府
采购管理流程有关问题的通知>的通
知》的相关规定，经开区实时出台了
《2019年郑州经济技术开发区区级政
府采购目录及限额标准》，规范了政
府采购行为，增强政府采购透明度，
提高政府采购效率。会议还对经开
区政府采购管理工作流程进行梳理，
减少不必要的审核，优化法定审核程
序，并通过电子化手段实行在线监
管，经开区政府采购步入互联网+政
府采购时代，是继政府采购网上商城
后又一重大突破和提高。
记者 柴琳琳 通讯员 韩佳佳

九龙办事处
部署2019兵役登记
暨征兵工作

本报讯 近日，九龙办事处召开
2019兵役登记暨征兵工作部署会。
会议传达了区兵役登记暨征兵工作
会议精神，部署办事处今年兵役登记
和征兵宣传工作。

会议强调，各部门要充分利用标
语、发放宣传单、电子屏滚动播放、微
信平台宣传等形式，广泛宣传征兵优惠
政策，积极营造“一人参军，全家光荣”
的浓厚氛围。要进一步提高兵员征集
质量，积极开展精准征兵。要求各部
门要组织精干力量，对辖区范围内的
适龄青年开展走访调查，摸清适龄青年
底数、文化程度、身体素质、参军意向等
信息，确保适龄青年入伍登记率、知
晓率达 100%，要高标准、高质量完
成兵役登记暨征兵宣传工作，确保
圆满完成今年全办征兵工作任务。
记者 柴琳琳 通讯员 吴利霞

明湖办事处
开展“新家庭计划”
主题宣传活动

本报讯 1月 22日，明湖办事处
开展“新家庭计划——家庭发展能力
建设”主题宣传活动。活动紧紧围绕
“家庭保健、家庭文化、养老照护、科
学育儿、心理健康”进行宣传。现场
主要通过发放宣传手册、宣传品、现
场讲解、设立咨询台等方式向居民普
及“新家庭计划”活动内容，工作人员
耐心解答居民提出的相关问题。

下一步，明湖办事处将根据居民
需求调整活动开展形式和内容，将居
民切实需要的服务送到身边，满足其
家庭发展需要，促进其家庭健康和谐。
记者 柴琳琳 通讯员 周永凯

本报讯 近日，经开区滨河国际新城
体育馆、图书馆、档案馆和艺术中心（以下
简称“三馆一中心”）建筑概念方案国际征
集评审会召开。

滨河国际新城是郑州建设国家中心
城市中的重要新城区，“三馆一中心”是
郑州建设国家中心城市中的重点民生
工程。

在评审会上，中建七局副总经理盛祥
荣说，开年之初，郑州经开区管委会就布
局“三馆一中心”和商业水街建设，显示了
经开区管委会的发展魄力和快速推动滨
河国际新城建设的雄心和决心，愿意和经
开区持续、深度和广泛合作，积极参与经
开区经济社会高质量发展。

据介绍，滨河国际新城“三馆一中心”
由澳大利亚Woods Bagot 伍兹贝格建筑
设计事务所领衔参与建筑概念方案国际
征集。该设计事务所是一家国际知名的
建筑师事务所，拥有 138年的历史，在亚
洲、欧洲、中东以及澳大利亚共有13家办
公室、员工逾 800名，承担着全球范围内
的多个重大项目，曾参与设计深圳海森龙
岗河道复兴综合项目、成都Bloomage艺术

商业街、重庆龙湖Ucity商业中心。
会上，评审专家组组长、全国工程勘

察设计大师、广东省建筑设计研究院副院
长陈雄说，文化厚度是一座城市最持久、
最动人的魅力。纵览 10家设计单位的滨
河国际新城“三馆一中心”建筑概念方案，
建筑造型和艺术理念虽然有所不同，但实

质上是一致的，追求的是颜值与气质、外
延和内涵的和谐统一，体现的是郑州经开
区和中建七局两位“城市合作人”国际化
视野和战略性眼光的有机结合，推动郑州
国家中心城市建设实现发展高质量、城市
高品位、市民高素质。
记者 王赛华 文/图

本报讯 1月 17日，前程办事处锦绣
安置区锦绣农贸市场开业。据悉，锦绣农
贸市场的建设是党工委办事处实践为民
服务宗旨，为群众兴办的一项民生工程，
对于方便群众日常生活、美化安置区环
境、提升城市文明程度具有重要意义。农
贸市场整洁卫生，经营环境舒适，分为上
下两层，共有 50多个摊位，营业面积近
2000平方米，为安置区 2000多户群众提

供水果、蔬菜、水产、家禽等日常所需农副
产品，解决了经营户卖菜难、群众买菜难
的问题。

开业典礼上，办事处副主任王玉宽要
求，办事处上下要团结协作、再接再厉，
急群众之所急，想群众之所想，干群众
之所盼，继续在服务群众上求突破、谋
新篇，为群众更多地办实事、干好事。
在农贸市场经营上，要维护好市场秩

序，提升管理水平，丰富商品种类，形成
特色，让经营户安心挣钱，让老百姓放
心吃菜，使锦绣农贸市场成为方便居
民、服务发展的良好平台。希望广大经
营户要服从市场管理，坚持诚信至上、
守法经营、合作共赢，把农贸市场打造
成为放心市场、绿色市场，共同推动农
贸市场的发展繁荣。
记者 柴琳琳 通讯员 张静

■工作述职 说说一年的成绩
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区食药监局
展现食药监管人
良好的精神风貌

本报讯 1月 18日，经开区食药监
管局组织召开 2018年度工作述职会，
对 2018年以来全局重要工作进行回顾
总结。局班子成员及站所负责人、局各
科室负责人、站所副所长参加会议。副
局长崔博主持会议。会上，局各科室负
责人、各食药监所负责人结合本部门
2018年度工作总结，分别就食品安全示
范城市创建工作、民生实事办理、食品
安全监管、药化械监管、依法行政、稽查
办案、党风廉政建设等多个方面进行了
工作述职。局8个科室与6个站所进行
先进集体不记名互评投票。

会上，局长程红梅对各部门 2018
年工作取得的各项成绩表示肯定，并为
参会人员上了一堂生动的述职报告培
训课，在报告格式、内容、时间控制以及
会议礼仪等方面做出详细指导，要求全
局干部在今后的述职会上做到规范化，
重视细节，展现出食药监管人良好的精
神风貌。
记者 柴琳琳 通讯员 王东来

潮河办事处
围绕大局、瞄准目标，科学谋划今年工作


